



## UNIVERSIDAD

# Castells prevé que el próximo curso será presencial

AGENCIAS / MADRID

El ministro de Universidades, Manuel Castells, indicó ayer que hasta que no llegue el mes de agosto no se adoptarán medidas más concretas de cara al próximo curso universitario pero que, de momento, se prevé un curso presencial en el que sigan vigentes las medidas sanitarias para prevenir contagios.

En el corto plazo, avanzó que los exámenes de mayo y junio de las universidades serán presenciales, con las medidas pertinentes de sanidad, higiene y prevención, así como las pruebas de la EBAU. Igualmente, adelantó que se está sopesando vacunar a los profesores que estén esos días en las aulas.

Por otro lado, ayer se presentó la octava edición del Ranking CYD de las mejores universidades españolas y la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) y la Universidad de Navarra (UNAV) aparecen como las mejores.

En concreto, estas instituciones destacan por tener un número más elevado de indicadores pertenecientes al grupo de mayor rendimiento relativo. Entre las 15 mejores están además la Universitat Pompeu Fabra, la Carlos III de Madrid, la Ramon Llull, la Pontificia Comillas, la de Barcelona, la Rovira i Virgili, la de Deusto, la Politècnica de Catalunya, la Internacional de Cataluña, la Mondragon Unibertsitatea, la de Gerona y la de València-Estudi General.